

1なん がくねんだよ!

白山市立蝶屋小学校 1年 令和7年12月3日

落ち葉や木の実で秋を楽しんだよ。

生活科の授業で、木の実を使ったおもちゃを作つて楽しみました。おうちの方には、おもちゃの材料を持たせていただきありがとうございました。子どもたちは、年長さんと交流するために、それぞれに工夫をしておもちゃを作りました。年長さんにも楽しんでもらえましたよ。少しお兄さん・お姉さんの顔になって、頼もしも感じました。

さて、12月に入り、2学期のまとめの時期です。寒くなっていますが、体調をくずさないようにお気をつけください。

年長さんと
あきのこうりゅうかい
をしたよ



年長さんが、楽しそうに
遊んでくれて、よかったです
な。また遊ぼうね！

お知らせとお願い

1. 図工の時間の着替えについて

図工の授業では、今後もクレパスや、絵の具を使う機会があります。制服の上着は脱ぐように声をかけていますが、ポロシャツなど制服の汚れが気になる場合は、ポロシャツの上から被れる汚れてもよい服を用意していただいても構いません。持つてくる場合は、袋などに入れて、必ず記名をお願いします。

2. 制服の上着をはおって、カッパは常に持たせてください。

この時期、朝は晴れても帰りに天気がくずれることがあります。カッパは、常にランドセルに入れてきてください。また、制服の上着を着用しないで、寒そうにしている子がいるので、着用して登校するよう声をかけて下さい。防寒具（手袋・マフラー・ジャケットなど）を着けてくる時は、1つ1つに記名をお願いします。さらに、防寒着をかけるためのひもがとれているとかけられません。ぜひ、点検をしてください。濡れたときのために、替えの靴下もランドセルに入れておくようお願いします。

3. ノートの購入について

連絡帳や算数や国語のノートのページが少なくなってくる児童が出てきました。追加のノートの購入については、マスや行が同じものであれば、デザインは問いません。個人差が出るものなので、一括購入はしておりません。ご家庭でご準備をお願いします。